

# El rector de la UFS ha sido condecorado con la Orden de la Amistad

El Rector de la Universidad Federal de Siberia, el académico de Academia de Ciencias de Rusia Yevgueniy Vaganov ha sido condecorado con la Orden de la Amistad por su gran contribución al desarrollo de la ciencia, la educación y la formación de especialistas cualificados.



El decreto correspondiente ha sido firmado por el presidente de la Federación de Rusia el 25 de de enero de, de 2017.

## Nota

La Orden de la Amistad es un premio estatal que fue creado en 1994. Este premio es concedido a los ciudadanos rusos de méritos especiales en el fortalecimiento de la paz, la amistad, la cooperación y el entendimiento entre las naciones, por la fructífera labor de acercamiento y enriquecimiento mutuo de las culturas de las naciones y de los pueblos, por las amplias actividades de caridad entre otras cosas.

*30 enero 2017*

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/18271>